
 
 
Je vous écris au sujet de la consultation publique visant un meilleur contrôle des circulaires et je désire la réduction à la 
source du gaspillage dans TOUT LE QUÉBEC, surtout en ce qui concerne les 100100 tonnes annuelles de circulaires 
livrées à la population entière. J'appuie les changements suivants: 
 
 
 
- Il faut que les circulaires soient livrées que là où il y a un logo d'autorisation; 
    Comment peux-t'on prendre pour acquis que tout le monde veulent des circulaires! c'est aussi stupide que d'obliger 
tout le monde a prendre un verre d'eau  en même temps! quel belle logique!! 
 
- Il faut interdire tout emballage de plastique pour les circulaires; 
    Il y a des municipalités qui commencent (ont commencé) a interdire les sacs de plastique pour les épiceries. Dans ce 
cas les sacs servait a transporter les denrées que le monde achète pour se nourrie (nécessité). Dans le cas des 
circulaires il n'y a aucune raison logique, ni valable d'utiliser des sacs de plastique (même s'ils sont biodégradable, 
recyclable...) ( et surtout pas les raisons avancé par Trans Continental) 
 
- Il faut absolument mettre les entreprises contrevenantes à l'amende (de forte amande) 
    Même s'il y a des règlements, trop souvent ils ne sont pas respectés. J'ai mon logo anti-publisac depuis plusieurs 
années, je reçoit encore a l'occasion des circulaires! ( Accroché dans l’abri d'auto, accroché au bras de balcon. J'en ai 
même eu un sur mon patio a l’arrière de la maison! (pourtant il n'y a pas d'adresse civique, pas de boite au lettre, le 
publisac a été laissé par terre) 
 
-Il faut que les distributeurs arrêtent de laisser les bande de plastique (qui retiennent les paquets de circulaire) trainer 
dans la rue, (pollution et risque de briser les souffleuses des citoyens en hivers) (forte amande pour les contrevenant) 
 
 
 
j'irais même jusqu’à obliger les distributeurs de publisac a être formé sur; 
 
    -C'est quoi une boite aux lettres, 
 
    -Comment distinguer le devant du derrière de la maison, 
 
    -Comment ramasser et disposer les déchets ( leurs bande de plastique qui retiennent les circulaires ). 
 
    -comment traverser la rue ( j'ai passé tout près d'en frapper pas un, mais 2 la même journée, les deux sont sortie entre 
2 autos stationner sans même regarder s'il y avait des autos qui circulait. 
 
 Mirabelle a agit avant Montréal mais il faut que Montréal monter et ouvre la voie a d'autre municipalité. 
    

Merci. 

 
 
René De Buck 
Montréal 
 
 
 
 

 


